

# Förderpreis ausgeschrieben

Kreis-Standortförderung trifft sich auf Schloss Benkhausen

Espeikamp (WB). Eine neue Internetpräsenz und ein Imagefilm sind zwei der Projekte, die die Interessengemeinschaft Standortförderung Kreis Minden-Lübbecke (IGS) umgesetzt hat.

Während der Mitgliederversammlung auf Schloss Benkhausen wurden diese Projekte näher erläutert. In der IGS sind neben allen elf Kommunen des Kreisgebietes, dem Landkreis selbst, diversen Verbänden und Kammern sowie Kreditinstituten auch zahlreiche namhafte Unternehmen des Kreisgebietes Minden-Lübbecke vertreten – unter anderem auch die gastgebende Gauselmann AG.

Ziel ist es, den Kultur- und Wirtschaftsraum Minden-Lübbecke überregional bekannter zu machen und die Verbundenheit der Bürger mit ihrem »Mühlenkreis« zu stärken. Im Bericht des IGS-Geschäftsführers André M. Fechner, der zugleich auch Geschäftsführer des Arbeitgeberverbandes Minden-Lübbecke (AGV) ist, wurden den Mitgliedern die aktuellen Tätigkeitsschwerpunkte der Standortförderung erläutert – neben einem komplett überarbeiteten neuen »Erscheinungsbild« der IGS mit neuer Internetpräsenz sowie einem neu aufgelegten Flyer wurde auch ein Imagefilm produziert. Der wurde im Oktober 2013 anlässlich der Verleihung des IGS-Förderpreises »Leistung macht Laune« an das Aktionskomitee »Rettet die Weiß-

störche im Kreis Minden-Lübbecke« uraufgeführt.

Seit kurzem wurde auch die Ausschreibung des IGS-Förderpreises »Leistung macht Laune« 2014 gestartet. Im kommenden Jahr vergibt die Interessengemeinschaft den mit 10 000 Euro dotierten Förderpreis bereits zum 10. Mal. Mit diesem Preis werden seit 1996 alle zwei Jahre Personen, Unternehmen, Vereinigungen oder Institutionen geehrt, die sich um den Mühlenkreis verdient gemacht haben. Bewerbungen hierfür können bis zum 28. Februar 2015 bei der IGS eingereicht werden.

Der Vorsitzende Christoph Barre betonte die enorme Bedeutung einer positiven Ausstrahlungswirkung der Region. Die zukünftigen IGS-Aktivitäten müssen weiterhin darauf ausgerichtet sein, sowohl bei den Einwohnern die Attraktivität der Region zu steigern als auch über die Region hinaus den Wirtschafts- und Innovationsstandort Minden-Lübbecke bekannter zu machen.

Weitere Informationen im Internet unter



[www.igs-minden-luebecke.de](http://www.igs-minden-luebecke.de)



Der IGS-Vorsitzende Christoph Barre (links) und Landrat Dr. Ralf Niermann (rechts) danken dem IGS-Vorstandsmitglied Mario Hoffmeister (Leiter Zentralbereich Kommunikation Gauselmann AG) für die Einladung in das neugestaltete Schloss Benkhausen.